Les travaux sur les bâtiments publics se poursuivent en 2022

ichel Gros, maire de La Roquebrussanne depuis 2008, formule ses vœux : « Je tiens saluer l'implication des Roquiers qui, malgré la pandémie, se sont beaucoup investis dans la vie du village. Un immense remerciement aussi aux directrices de nos deux écoles pour leur engagement sans faille auprès de leurs collègues et des enfants, afin de faire face à la situation compliquée qu'elles ont encore eue à gérer en 2021. »

Réalisé en 2021

- Animations. Organisation de manifestations et de festivités régulières depuis mai : Fête des terrasses avec la participation des domaines viticoles roquiers, fête du village, vide-greniers, forum des associations et marché de Noël.
- Travaux. Sécurisation du croisement des chemins des Molières et des Ferrages, installation de plots lumineux sur la RD5, sécurisation des accès aux écoles et à la gendarmerie, décarbo-



Michel Gros, maire de La Roquebrussanne (Photo J. H.)

nation de locaux communaux (gendarmerie, église), restauration du lavoir des Neuf Fonts, réfection de la toiture et de la façade des anciennes écoles, construction des vestiaires du stade Caulet.

● Environnement. Mise en place d'une politique d'économie d'énergie dans les bâtiments communaux (mairie, services techniques, église), réduction de l'éclairage nocturne, plantation

de 350 arbres et création d'un jardin aux insectes en lien avec deux classes de l'école élémentaire.

• Equipement. Renouvellement du parc informatique des écoles et accompagnement technique et financier du conseil municipal des jeunes pour l'installation de mobilier urbain et de porte-vélos.

À venir en 2022

● Travaux. Transformation

du forage d'exploration en exploitation, afin de sécuriser durablement la ressource en eau. Travaux de rénovation énergétique et de mise aux normes de la salle des fêtes. Construction du centre aéré en proximité immédiate de l'école élémentaire.

● Voirie. Réfection de chemins et finalisation du trottoir sécurisé jusqu'à l'arrêt de bus de la salle René-Autran.

Un souci de comptage

Le recensement effectué en 2019 par l'Insee aurait livré un résultat erroné en « oubliant » plusieurs dizaines de Roquiers : la diminution « administrative » de la population ne reflète, selon la Ville, la réalité démographique. Conséquence : les dotations d'État ont encore baissé, rendant l'équilibre budgétaire compliqué. La Ville a engagé une procédure de rectification auprès des services de l'État.